



PRESSEMITTEILUNG

Nr.309/GP

10.11.2021

**Auszeichnung "Weißer Engel" an Bürgerinnen und Bürger aus
Mittelfranken überreicht - Bayerns Gesundheits- und Pflegeminister
Klaus Holetschek würdigt ehrenamtliches Engagement in den
Bereichen Gesundheit und Pflege**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeminister Klaus Holetschek hat das ehrenamtliche Engagement in den Bereichen Gesundheit und Pflege gewürdigt. Holetschek betonte am Mittwoch im Rahmen der Auszeichnung „Weißer Engel“, die in Nürnberg an Bürgerinnen und Bürger aus Mittelfranken überreicht wurde: „Ehrenamtlich Tätige leisten einen unschätzbar wertvollen Beitrag für unsere Gesellschaft. Sie sind Vorbilder für gelebte Mitmenschlichkeit. Dieser Einsatz verdient große Anerkennung.“

Der Minister fügte hinzu: „Bei uns in Bayern engagiert sich fast die Hälfte der Menschen über 14 Jahren für das Gemeinwohl. Das sind über fünf Millionen Bürgerinnen und Bürger. Dieses Engagement ist großartig und macht Bayern ein großes Stück zu dem, was es ist. Zusammenhalt und Einsatz für die Mitmenschen sind wichtig für eine funktionierende Gesellschaft.“

Das bayerische Gesundheits- und Pflegeministerium vergibt die Auszeichnung „Weißer Engel“ einmal jährlich in jedem Regierungsbezirk. Die Geehrten aus Mittelfranken engagierten sich im Besuchsdienst in Senioren- und Pflegeheimen sowie im Krankenhaus, bei der Betreuung von Menschen mit Krebs oder Demenz, in der häuslichen Pflege, in der Patientenbetreuung in der Unfallchirurgie und Orthopädie, in der Deutschen Rheuma-Liga Bayern e.V. oder im Gesundheitsprojekt „MiMi – Mit Migranten für Migranten – Interkulturelle Gesundheit in Bayern“.

Mit dem „Weißen Engel“ wurden ausgezeichnet:

- Helga Gräbner
- Erika Marsollek
- Erika Meinberg
- Annemarie Phillip



- Ella Regus
- Ingrid Schnaidt
- Margareta Schuster
- Brigitte Urdaneta
- Dilek Westphal

Laudationes und nähere Informationen sind im Internet abrufbar unter:
<https://www.stmgp.bayern.de/ministerium/auszeichnungen/weisser-engel/>.